



Siembra

Desarrollo Corporativo e Institucional

NUEVO
LOGO

LAPAVIC
TROPICAL
FRUIT
ECUADOR®

ETIQUETA



PRESENTAMOS LA NUEVA IDENTIDAD LAPAVIC TROPICAL FRUIT REFRESCA SU MARCA

Lapavic Tropical Fruit ® (Marca Registrada) la marca de exportación de Infrues S.A., decidió refrescar su imagen, buscando hacer el producto y la marca un poco más atractivos para el consumidor.

En el trabajo del rediseño se buscó conservar colores y ciertos elementos que aportaban seriedad y una nueva tipografía y logotipo que cumpla con las características esenciales de una marca bien construida.

El rediseño del empaque tiene como objetivo informar a su público que esta marca podrá exportar además de banano; algunas otras frutas tropicales como: papaya, piña, mango, etc. Estamos convencidos que esta nueva identidad impulsará su posicionamiento en los mercados y permanecerá la imagen en la mente de los consumidores.

NEMALAB S.A. e INFRUES S.A. *Publicidad en los furgones de Somelisa S.A.*



El marketing se abre camino al éxito.

Nuestro laboratorio de análisis agrícola Nemalab S.A. y nuestra comercializadora y exportadora de frutas Infrues S.A. han invertido en publicidad móvil que estará plasmada en la cubierta de 4 furgones y 2 camiones de la flota vehicular de Somelisa S.A.. En la actualidad, las tendencias publicitarias apuntan a la búsqueda de la eficacia y la eficiencia combinadas, por tal razón, nuestra flota vehicular servirá como vallas rodantes cada vez que se transporte una carga de un punto a otro.

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA LAPAVIC S.A. *Ha finalizado y tenemos a los 3 ganadores*



1. Título "Despachando cemento en las bodegas de COSANFER"

Agradecemos a todos quienes participaron enviando sus mejores fotografías; también al Arq. Cornelio Merchán, quien desinteresadamente formó parte y compartió sus conocimientos como jurado calificador. Los ganadores del concurso son: Mayra Quispe en el 1er y 3er lugar con sus fotografías "Despachando cemento en las bodegas de Cosanfer" e "Seminario NIFF para Pymes" respectivamente; y Maura Moreno en el 2do lugar con su fotografía "Impartiendo Conocimientos". Este fué el primero de muchos concursos de fotografía que habrán a futuro, así que empiecen a tomar ya! sus mejores fotos.

CAPACITACIÓN *Personal del área contable*



Capacitación al área contable

Como parte de la capacitación continua al personal, nuestros compañeros del área contable se instruyeron sobre el tema Derecho Laboral. El derecho laboral entiende al trabajo como la actividad que una persona realiza para modificar el mundo exterior, y mediante la cual obtiene los bienes económicos para su subsistencia. De esta manera, hemos conseguido seguir formándonos para cumplir con nuestro objetivo de ir cultivando desarrollo.

Apoiando la formación de los futuros profesionales de El Oro.



Para el Holding Lapavic S.A., es un honor poder aportar al desarrollo intelectual y profesional de la juventud oreense. Como parte de la iniciativa hemos dado la oportunidad a 2 estudiantes del 4to año de Contabilidad de la UTMACH las cuales se encuentran realizando sus pasantías laborales junto a nosotros.

"El éxito consiste en vencer el temor al fracaso."

C. Augustin Sainte-Beuve